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第４回入試制度専門委員会議事要録

日 時 平成１７年１０月３１日（月） １５：００～１５：４５
場 所 共通教育棟第１会議室及び医学部附属病院ＴＶ会議室
出 席 者
［委 員］ 清水(委員長)、中村、福島、鶴崎、山下、林、山田、小西、伊藤、

田熊、古塚、上田(入試課長)
［欠席者］ なし
［学生部］ 丹松、霜村、椿
［各学部］ 地：山根 、医：盛田、工：山根 、農：津村(玲) (喜)

前回（平成17年9月16日(金））の議事要録の確認を行い、これを承認した。

議 題
１．平成１９年度鳥取大学入学者選抜試験の実施教科・科目等について

入試課長から資料２２に基づき説明があった。
なお、工学部の推薦入試について、大学入試センター試験の利用に関する記述が無

いので、後日入試課に連絡することとした。また、注意事項の１．(4)の表現が適切で
ないとのことで、入試課で適切な表現に見直すこととした。その他は原案のとおり承
認された。

２．平成２０年度鳥取大学入学者選抜試験の実施教科・科目等について
委員長から、以前から検討して頂いているが、平成２０年度の入学者選抜試験の学

力検査科目について、入学志願者の準備に大きな影響を及ぼすと考えられる場合は、
今年度中に予告・公表する必要があるので、これに該当する場合には１１月２２日
（火）までに入試課に提出して頂き、次回の本委員会で議題とする、との説明があっ
た。
工学部の委員から、平成２０年度については、１１月２２日（火）には間に合わな

い、との回答があり、委員長から、工学部については個別にでも対応していきたい。
また、今年度中に結論が出るよう努力して頂きたい、との発言があり、承認された。

３．その他
委員長より、先日行われたＡＯ入試について、遅刻者の取扱と、欠席者の報告の方

法について問題が生じたので、今後は各学部の実施要項に盛りこんで作成して頂きた
い、との発言があった。
さらに、入試課長から、受験上の注意について、事前に学生に伝える必要がある場

合には、「受験上の注意事項」等を作成し、受験票送付時、あるいは募集要項に記載
する等の対応をして頂きたい旨発言があった。
委員長より、特にＡＯ入試については多様な試験科目のため、全学部画一的な取扱

というのは、検討したが無理があるので、各学部で検討して頂きたい。また、地域学
部が「受験上の注意事項」を掲示でしている例があるので、参考にして頂きたい、と
の発言があり、承認された。
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報 告
１．平成１８年度鳥取大学入学者選抜試験関係行事予定について

入試課長から資料１９により主な変更点等について説明があった。
１月７日から行われる農学部の大学院入試を追加したこと、１２月に大学入試セン

ター試験（リスニングテスト）説明会を各学部と日程調整をした上で開催する予定で
あること、また、前期日程については２月２５日（土）の１日となること、等の説明
があった。
委員長より、今年度の前期日程試験は１日で終わるが、平成１９年度入試について

は医学部で面接が導入されるため、また２日体制に戻るとの説明があった。

２．平成１８年度ＡＯ入試実施状況について
中村委員から資料２０に基づきＡＯ入試の状況について報告があった。鳥取大学Ａ

Ｏ入試も３年目に入るが、以前は志願者がなかった県内高校からも出願があった。
これについては本年度行われた県内３会場進学懇談会・相談会も効果があったと考え
られる。また、全国的にもＡＯ入試を導入する大学数が増えていく中で、高等学校の
進路指導等もかなり研究を始めているのでは、との説明があった。
委員長より、ＡＯ入試については３年目を迎え、特に工学部についてはいろいろ問

題点が出てきている部分があるので、アドミッションセンターとして工学部と話し合
いをしたい、また、充足率については学長や理事もかなり心配している。特に大学院
であるが、学部入試についても定員割れを起こすと大学の存続に根本的に影響するの
で、学生の獲得についてしっかり考えて行かなくてはいけない、との発言があった。

３．平成１８年度ＡＯ入試・推薦Ⅰ合格者入学前教育プログラムについて
福島委員より、資料２１に基づき、入学前教育プログラムについて報告があった。
入学前教育も３年目になり、内容については大きな変更はない。日程について、昨

年は平日３日間で行った結果、１校の高校からクレームがあったので、本年度は初年
度に行ったように土日を利用することとした。
なお、対面授業を行うこともあり、全学の協力をよろしくお願いしたい、との発言

があった。
委員長より、このプログラムも全学の協力なしには成功しないのでよろしくお願い

したい、また、１月から３回に亘って英語・数学の通信添削を行うが、各学部学科等
で独自の課題を出したいという学部があれば追加をするので連絡して欲しい旨説明が
あった。これについては、後日文書で依頼する、との発言があった。

４．その他
次回の入試制度専門委員会は11月29日(火)13:15～で予定

以 上


